

Der weitgereiste Besuch

In diesem November habe ich, weit vor der Marktsaison, ganz lieben Besuch begrüßen dürfen.

Zwei Damen aus der Schweiz haben einen Urlaub in Thüringen dazu genutzt, mal bei mir vorbeizuschauen.

Und dieser Besuch hat eine längere Vorgeschichte.....

Durch die Homepage ist eine der Besucherinnen auf meine Sammlung aufmerksam geworden und eines Tages 2019 fand ich ein Päckchen vor der Tür mit einer Tasse aus Bern.

Da schickt mir eine Dame aus der Alpenrepublik, die mich nur vor der Homepage kennt, einfach mal so eine Tasse für meine Sammlung.

Und nicht nur das – der Brief, der beigelegt war, hat mir einfach das Herz geöffnet, so viele liebe Gedanken waren den Zeilen zu entnehmen.

Das sind Momente, in denen ich einfach nur staunend dastehe und mich über so viel Herzlichkeit einfach nur freue.

Und in diesem Jahr schrieb Sie mir einen Brief und fragte nach, ob wir uns anlässlich Ihres Urlaubs im grünen Herz von Deutschland einmal treffen könnten.

Meine Vorfreude war groß und als der Besuch dann ankam, hatte ich nicht das Gefühl, eine Fremde zu empfangen. Irgendwie war zu beiden Damen sofort Kontakt da und wir hatten eine wunderschöne gemeinsame Stunde bei Kaffee und Tee.

Da sieht man mal wieder – Sammelleidenschaft bringt nicht nur neue Tassen, sondern auch ganz liebe Menschen ins Haus 😊